



Spanish Fort, Alabama, 10 de diciembre de 2021

Navidad, haz las preguntas

Hermanos en la fe, colegas, familia espiritual e hijos de Dios dispersos: desde la Costa del Golfo reciban un cálido saludo. Mi esposa y este servidor oramos por vosotros y confiamos en les esté yendo bien.

A medida que fui creciendo tuve varias preguntas que hacer, y aun las hago. Recuerdo oírle decir a un profesor de primaria, al cual respetaba y amaba mucho: "¿Piensas que alguna vez dejarás de hacer preguntas?"

Estamos justamente en la época del año en que muchas personas para festejar, cuelgan coronas de acebo, u otro árbol sagrado, o muérdago, decoran árboles de pino e intercambian regalos y tarjetas; centrandó estas acciones en la fecha del 25 de diciembre. ¿Cuál es el motivo de estas celebraciones? Así que, de nuevo tengo preguntas.

He estado revisando las señales bíblicas que ayudan a comprender la época aproximada del año del nacimiento del Hijo de Dios. La fecha probable no es ni cercana al tiempo del solsticio de invierno ni al 25 de diciembre. Aquellos que desean adorar a Dios en Espíritu y Verdad rechazan la celebración de la Navidad por razones aún más importantes que simplemente tener una fecha errónea para el nacimiento de Jesús. No podemos decir "Cristo de vuelta en Navidad", porque esta celebración nunca estuvo asociada con Él. Al buscar respuestas en la Biblia, es posible que nos llevemos una sorpresa.

Repasemos algunas de las razones por las que muchos creyentes decidieron no celebrar la Navidad.

Una instrucción muy poderosa que nos lleva a rechazar la celebración del nacimiento de Cristo, y otras fiestas que incorporan tradiciones y prácticas no bíblicas, se encuentra en el libro de Deuteronomio. "Cuando el SEÑOR tu Dios corte de delante de ti a las naciones que tú vas a despojar, y las desplaces y habites en su tierra, ten cuidado de no ser atrapado para seguir las, después de que sean destruidas de delante de ti, y que no preguntes por sus dioses, diciendo: "¿Cómo sirvieron estas naciones a sus dioses? Yo también haré lo mismo". No adorarás al SEÑOR tu Dios de esa manera; porque toda abominación al SEÑOR que él aborrece, han hecho a sus dioses; porque incluso a sus hijos e hijas quemaron en el fuego a sus dioses ". (Deuteronomio 12: 29-31).

¿La cita anterior no le está ordenando claramente al pueblo elegido de Dios que rechace la incorporación de tradiciones, ceremonias y prácticas asociadas con el paganismo y la adoración de dioses falsos?

Se puede alegar ignorancia, pero hay mucha información sobre los orígenes paganos de las tradiciones asociadas con la celebración de la Navidad. Muchos razonan en torno a estas fuertes advertencias, afirmando que están usando algunas de estas prácticas para "mostrar amor y hacer cosas agradables por sus hijos o amigos". Es como dice la canción "la época más maravillosa del año", ¿verdad? Dar regalos a niños, familiares y amigos, o utilizar luces decorativas no son de por sí acciones indebidas. Pero cuando estas cosas son parte de un paquete de prácticas realizadas en el momento del solsticio de invierno, hay que mirarlas con sospecha. ¿Todo por el nacimiento de Cristo? ¿Vamos a celebrar su nacimiento? Estas son otras preguntas, lo sé.

De manera similar, en el libro de Levítico, Dios advirtió a su pueblo: "Según los hechos de la tierra de Egipto, donde moraste, no harás; y conforme a los hechos de la tierra de Canaán, adonde yo te traigo, no harás, ni andarás en sus ordenanzas." (Levítico 18: 3)

En un libro que tengo en mi biblioteca, Alexander Hislop revela los orígenes de varias celebraciones paganas antiguas. Explica que la imagen de una "madre y un niño", usada en el culto pagano, aparece en Babilonia, India, Egipto y en otras culturas, a menudo asociada con una especie de trinidad. Hislop hace referencia a Semiramis, esposa de Nimrod, y a un niño que nació de ella, de quien afirmó que era la reencarnación de Nimrod (Nimrod está asociado con el nombre "Ninus" en muchas historias antiguas). Las tradiciones antiguas dicen que Nimrod sufrió una muerte violenta y parece que su cuerpo fue desmembrado y las partes enviadas a varios lugares. La práctica de "llorar por Tamuz" parece remontarse a la muerte de Nimrod y las lamentaciones realizadas por sus seguidores, a instancias de Semiramis.

Hislop explica que "Yule" es una palabra caldea que significa bebé o niño pequeño. Mucho antes de cualquier contacto con el cristianismo, el 25 de diciembre fue llamado por los anglosajones paganos como "día de Yule" y la noche que lo precedió "noche madre". Se afirmó que la egipcia Isis (reina del cielo) dio a luz a su hijo en el momento del solsticio de invierno. Hislop conecta a Semiramis con Rea, la diosa de las fortificaciones. Kronos o Saturno fue el marido de Rea y se remonta al primer rey de Babilonia, Ninus o Nimrod. Hislop conecta esto también con la adoración a Baal en la que participaban los cananeos y el antiguo Israel.

Hislop documenta que el calendario romano hay mucho más con respecto a las tradiciones y prácticas asociadas con la adoración de Nimrod, Semiramis y su supuesto hijo, y la época del

solsticio de invierno alrededor del 25 de diciembre.

Veamos una de las advertencias a Pérgamo, una de las siete iglesias de Apocalipsis. Pero tengo unas pocas cosas contra ti, porque tienes allí a los que sostienen la doctrina de Balaam, quien enseñó a Balac a poner tropiezo delante de los hijos de Israel, a comer cosas sacrificadas a los ídolos y a cometer fornicación. también tienes a los que sostienen la doctrina de los nicolaítas, cosa que yo detesto ". (Apocalipsis 2: 14-15)

Cuando revisamos los sucesos cuando Balaam indujo a las mujeres de Moab a seducir a los hombres israelitas para que participaran en la inmoralidad sexual como parte de la adoración pagana, encontramos que estaban asociados con algún tipo de adoración a Baal (Números 25: 1-3). El Apocalipsis se refiere lógicamente a que algunos de los miembros de la congregación estaban aceptando algún tipo de prácticas paganas.

El Comentario de Adam Clarke –en línea- dice: "Los Nicolaítas enseñaron a la comunidad de esposas, que el adulterio y la fornicación eran cosas sin importancia, que comer carnes ofrecidas a los ídolos era bastante lícito; y mezclaron varios ritos paganos con las ceremonias cristianas". El Comentario del Nuevo Testamento de Albert Barnes –en línea- dice: "Se ha supuesto que alguna persona, ahora desconocida, probablemente llamado Nicolás, o Nicolás, era el nombre del líder, sentó las bases de la secta. Esta es, con mucha seguridad, la opinión más probable".

Permítanme recordar los versículos asociados con los pasajes de las Escrituras que cité anteriormente. "Guarda y obedece todas estas palabras que yo te mando, para que te vaya bien a ti y a tus hijos después de ti para siempre, cuando hagas lo que es bueno y recto ante los ojos del SEÑOR tu Dios." Todo lo que te ordene, hazlo. cuidado de observarlo; no le añadirás ni quitarás. "(Deuteronomio 12:28, 32)" Mis estatutos y mis decretos guardarás, que si alguno los hace, vivirá: Yo Jehová." (Levítico 18: 5).

Dios claramente acentúa el mandato de obedecer y seguir Sus instrucciones y rechazar las prácticas promovidas por falsos maestros y culturas paganas, que están conectadas con la idolatría y la adoración a falsos dioses. ¿Vemos algo de esto hoy? ¿Tienes preguntas? Espero que las hagas. Al estudiar la Palabra de Dios, encontrarás las respuestas. Pero, las respuestas que muchos han aceptado como verdades y las enseñan, simplemente no lo son.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están diariamente con ustedes. Por favor, oren por nosotros.

— *Scott Hoefker*

(Pastor, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983